

http://www.minamih.net/



### 10・9・4 (土) 南NEWS NO27

う場面も素晴らしかったです。横山君と加藤君は12月の納会で「ドリブルチャンピオン賞」の有力候補です。このままの努力を続ければ間違いのないでしょう。「僕は『ベストコーチング賞』をめざしているんだ」と言っている子もいます。立派なめあてです。達成をめざしてGAMBAってほしいです。 by 矢上

今、中学3年生の南OB相田君の國學院久我山中は夏の都大会で第3位に入りました。由井中は同じくベスト8と健闘しました。3年前に20年ぶりに全日本東京都大会に出場した子どもたちです。

相田君の学年は4年生の時にフットサルで優勝しました。決勝戦対松が谷。延長戦になり、中盤でボールを受けた相田君は相手を「椅子の形」でぬいてFWの成井君にスルーパス、成井君が見事にVゴールを決めたのです。4年生の時に南のテクニカルカードの技を自主練習でほとんどマスターしていた相田君のテクニックが試合を制したのです。

この夏、5・6年生の試合はさわやか杯を除いて全て観ました。6年生横山君のギャップを「ダブルタッチ」で抜く、「マルセイユルーレット」で相手を抜くテクニック。5年生加藤君の右足・左足と「椅子の形」の連続で相手を抜き、キーパーもかわしてゴールという場面も素晴らしかったです。横山君と加藤君は12月の納会で「ドリブルチャンピオン賞」の有力候補です。このままの努力を続ければ間違いのないでしょう。

「僕は『ベストコーチング賞』をめざしているんだ」と言っている子もいます。立派なめあてです。達成をめざしてGAMBAってほしいです。 by 矢上

### むさしのBリーグの結果 2010年8月22日 会場 文化大G

連日猛暑の中、一番暑い時間帯での試合となりました。担当コーチ 矢上代表 伊藤 平山 小松 (レポート)

◎試合の目当て コーチング パス&ムーブ

南八王子 2-0 エルマーズ 前半 0-0 後半 2-0 得点者 工藤君 八木下君

前半始まって見ると、押されっぱなしでアプローチも甘く声も少ない。昨日の3試合が良かっただけに同じチームかと思う程である。それでも守りを頑張り、前半を0-0で折り返す。ハーフタイムで目当てをもう一度皆で確認し後半に入りました。両サイドバックの井上君 中野君が盛んにオーバーラップを繰り返して攻めに転じます。センターバックの小沢くんのミドルシュートも良い判断でした。23分に林君のシュートがポストに当たり工藤君が押し込み待望の先取点を得る。30分には工藤君のドリブルシュートのはね返りを、ゴール前に詰めていた八木下君がしっかりと決めました。

後半キーパー末吉君のナイスセーブで南のピンチを何度も救いました。

○フレンドリーマッチ

南八王子 4-0 エルマーズ 得点者 加藤君2点 林君 工藤君 相手キックオフと同時に下げたボールを猛ダッシュして奪った牛窪くんのアプローチは素晴らしかった。能登君のクロスボールも得点のにおいを感じさせました。この試合2得点の加藤君はドリブルからのミドルシュートで、良い判断、視野の広さを感じさせました。



前日の試合は人工芝で、今日は少々凸凹のあるグラウンドと、勝手違いがありましたね。2日間ともDF陣のミドルシュートが多く観られました。暑い中よく頑張り、体力、走りきる力が付いています。 by 小松 コーチ

### 第15回八王子招待少女サッカー大会 1日目ブロックリーグの結果報告 第1試合 対高島平サッカークラブ 5対0で勝ち

得点者：片寄安奈さん 2 片寄優さん 2 漆間花菜子さん 1

前半から暑さも何のその、片寄安奈さんがドリブルでディフェンダーをかわして幸先良い先取点を取ることができました。前後半終始南八 SC ペースでボールを支配することができました。ダブルボランチの気仙さんと安井さんの粘り強い守備と攻撃への積極的な参加が相手にボールを自由にさせませんでした。またディフェンダーの小川さんがコーナーキックでフォアに飛び込んでダイレクトでゴール前に折り返したところを片寄優さんが決めたゴールは素晴らしかったと思います。今度はコーナーキックをダイレクトでゴールを決められると思います。失敗を恐れず果敢に挑戦してほしいと思います。

### 第2試合対富士見丘アンジェリーナ1対3で負け

得点者：片寄優さん 1

前半早々に右から折り返したボールに片寄優さんが合わせて先取点を奪いましたが、前半終了間際に右サイドの混戦から左へのスルーパスが出てフリーでシュートを打たれ失点をしてしまいました。後半一進一退のゲームでしたが守備のコミュニケーションの悪さ(大きい声でのコーチングがない・OKの声がない)で失点してしまいました。

2年生コンビの漆間里穂子さんと片寄まりあさんが果敢にボールを奪いに行き、奪うとそのままドリブルで相手をおかわしてシュートを狙う姿勢は素晴らしいと思います。6年生なんか恐くない。「もっと試合に出たい」と言う声がいっぱい出ていました。頼もしい2年生、がんばれ2年生!!

### 第3試合対樺太クラブ女子サッカー部8対4で勝ち

得点者：片寄安奈さん 5 片寄優さん 2 漆間花菜子さん 1

終始押し気味の試合内容でした。攻撃は個人技で相手をおかわしてシュート、またはパスでチャンスを作り、狙い済ました惜しいミドルシュートもありました。ただ大量得点に安心した訳ではないでしょうが失点4はどうした事でしょうか？確かに2失点はミドルシュートがキーパーの手の届かないところに決められてしまいました。でもフリーでシュートを打たせてしまった。ボールの競り合いはするがその後シュートを簡単に打たせてしまう。ボールウォッチャーになってしまいプレス(ボールを奪い)にいかない。味方のコーチングの声もない。失点する原因がこれだけあれば4失点、当然です。

この暑さでの3試合みんなよくがんばりました。そして良く走りました。きつかったと思うけど楽しいサッカーができたのかなと思います。 by 斎藤 コーチ

### 暑い中、有り難うございました。

8月22日(日)に行われた由井三小校庭周辺の清掃作業に南からは34人のみなさんが参加してくれました。お疲れ様でした。PTA会長さん、地区委員長さんからお礼状をいただきました。子どもたちも何かを感じてくれると思います。

